



Pièces	6 Pièces
Superficie	273 m²
Référence	V1128MGS
Prix	1 890 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Bienvenue dans cette villa contemporaine récente d'environ 250 m2, située dans un domaine sécurisé au sein d'un quartier très prisé, proche de la Mougins school et à pied de toutes commodités.Édifiée sur un terrain de 1 116 m2 agrémenté d'une piscine, cette résidence offre une combinaison parfaite de modernité et de confort.Au rez-de-chaussée, une entrée accueillante mène à un spacieux séjour avec cheminée, une salle à manger, et une cuisine ouverte qui s'ouvrent sur une terrasse et l'espace piscine. Deux suites avec dressings et salles de bains complètent ce niveau.À l'étage, deux chambres ...

Welcome to this recent contemporary villa of around 250 m2, located in a secure estate in a highly sought-after area, close to the Mougins school and within walking distance of all amenities.Set in a 1,116 m2 plot with swimming pool, this residence offers the perfect combination of modernity and comfort.On the ground floor, a welcoming entrance hall leads to a spacious living room with fireplace, a dining room and an open-plan kitchen opening onto a terrace and the pool area. Two suites with dressing rooms and bathrooms complete this level.Upstairs, two en suite bedrooms and a study provide ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

